

Le bronze pour les Vaudois Nicolas Schori et Simon Progin

Les Vaudois Nicolas Schori et Simon Progin ont décroché la médaille de bronze en synchronisé aux Championnats d'Europe de trampoline à Guimarães (Por).



La paire Nicolas Schori/Simon Progin a décroché le bronze aux Championnats d'Europe de trampoline.

Image: FSG

Huitièmes après les qualifications, ils ont ensuite joué leur va-tout en présentant une figure avec un coefficient de difficulté plus élevé, qui leur a permis de bondir sur le podium. Chez les dames, Fanny Chilo et Sylvie Wirth se sont classées septièmes.

Guimarães (Por). Championnats d'Europe. Synchronisé. Messieurs: 1. Sergeï Asaryan/Mikhail Melnik (Rus) 51,700. 2. Bartłomiej Hes/Lukasz Tomaszewski (Pol) 49,300. 3. Nicolas Schori/Simon Progin (S) 48,300. Dames: 1. Jana Pavlova/Victoria Voronina (Rus) 46,700. 2. Maryna Kyiko/Natalya Moskvina (Ukr) 46,400. 3. Marine Jubert/Joëlle Vallez (Fr). Puis: 7. Fanny Chilo/Sylvie Wirth (Sz) 41,900.

Article du 24Heures du 12.04.2014